

L'armée syrienne poursuit sa progression contre des groupes terroristes dans la province de Hama



Damas, 8 août (RHC)- Des unités de l'armée de la Syrie ont avancé vers des positions de groupes terroristes dans la province de Hama, coupé leurs communications et infligé des dizaines de pertes aux extrémistes.

Les combats ont eu lieu dans des zones proches de la frontière avec la province d'Idleb où se trouvent encore des membres de l'ancien Front Al-Nosra.

Après un fort pilonnage de l'artillerie, les militaires syriens ont fait reculer des membres de bandes terroristes formées de mercenaires étrangers arrivés depuis les régions frontalières avec la Turquie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/168526-larmee-syrienne-poursuit-sa-progression-contre-des-groupes-terroristes-dans-la-province-de-hama>



Radio Habana Cuba